

ヨコハマの国際事業の
主な動きをお届けする

YOKOHAMA INTERNATIONAL DIGEST

平成 28 年 11 月 4 日
【発行】横浜市国際局政策総務課
企画担当 045-671-3826
ki-somu@city.yokohama.jp



【林市長 ドゥテルテ大統領をお出迎えする様子】

フィリピン共和国・ドゥテルテ 大統領の歓迎昼食会を開催

10月27日に、岸信夫外務副大臣と林文子横浜市長との共催による、フィリピン共和国のロドリゴ・ドゥテルテ大統領の歓迎昼食会を、横浜市内で開催しました。

日本側、フィリピン側あわせて、約40名が出席し、横浜市からは、林文子市長、梶村充横浜市会議長、加藤広人横浜市会副議長のほか、経済界やマニラとの友好に取り組む市民団体の代表の皆さんが出席し、大統領の横浜訪問を歓迎しました。

林市長からは、「本日、ロドリゴ・ドゥテルテ フィリピン共和国大統領を横浜にお迎えできましたことを、大変光栄に思っております。大統領と昼食をご一緒し、大変親しくお話しさせていただきました。横浜市は、今回の大統領のご訪問を契機に、フィリピンとの、経済分野をはじめとする交流・協力を、一層取り組んでいきます。」とのコメントがありました。

詳細はこちら↓

<http://www.city.yokohama.lg.jp/ko-kusai/20161027philippines.pdf>

BIFZA の高官が来浜。国際局長 を表敬訪問しました

バタム島は、シンガポールの対岸約20kmにある、インドネシア共和国の経済特区として成長が期待される都市です。

10月17日に、環境省の招聘でバタム市及びBIFZA(バタムフリーゾーン監督庁※)の高官が来浜し、国際局長を表敬訪問しました。

その翌日からは、今年度の環境省JCM案件形成可能性調査に参加している市内中小企業の株式会社ファインテック及びアイフォーコム東京株式会社の国内現場の視察を行い、各企業の持つ技術について理解を深めていただきました。また、バタム市のグリーン成長及びバタム市内での事業化へ向けて協議を行いました。

※BIFZAとは…インドネシア共和国バタム島の貿易投資振興に関わる政府機関です。



(表敬訪問の様子)

中国経済セミナーが開催されま した

上海事務所では、中国における経済・観光分野のビジネス展開支援を行っているほか、上海市との友好都市交流など幅広く事業支援を行っています。

10月25日に、関内の公益財団法人横浜企業経営支援財団(IDEA)で中国経済セミナーが開催されました。

講師を務めた、横浜市上海事務所長(兼IDEA上海事務所長)からは、「中国訪日インバウンド・消費市場分析～ポスト爆買～」と題して、昨年度、日本中で話題になった中国人観光客による「爆買」後、注目を集め始めている「越境EC」(国境を越えた通信販売)やクルーズを始めとした観光ビジネスなど、中国消費市場の最新動向をわかりやすく講演していただきました。



(講演の様子)